

Anggota Polres Ciamis Dicek Kesehatan Tubuh dan Jiwa

Ciamis - CIAMIS.RESNARKOBA.ID

Jul 31, 2024 - 16:13



CIAMIS ~ Personel Polri jajaran Polres Ciamis Polda Jabar dilakukan pengecekan kesehatan tubuh dan jiwa dalam rangka Rikkes Berkala Bidang Dokkes Polda Jabar. Pemeriksaan ini berlangsung di Ruang Makopres Ciamis, Jalan Jenderal Sudirman No.271, Sindangrasa, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Rabu (31/7/2024).

Pemeriksaan kesehatan berkala ini dilakukan oleh Tim Kesehatan Bid Dokkes

Polda Jabar. Dimana ini juga dibantu oleh jajaran Si Dokkes Polres Ciamis Polda Jabar.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kasi Dokkes Polres Ciamis Polda Jabar Bripka Firman Sahrul Asih, S.Kep., Ners., mengatakan, hari ini anggota Polri Polres Ciamis melakukan pemeriksaan kesehatan berkala yang menjadi program unggulan Bidang Dokkes Polda Jabar. Pemeriksaan ini terbagi dalam tiga intensif yakni Intensif 1 usia anggota 41 tahun keatas, intensif 2 usia 31-40 tahun dan intensif 3 yaitu usia 30 tahun kebawah.

"Sebanyak 170 anggota Polri di Polres Ciamis mengikuti Rikkes Berkala program unggulan Bidang Dokkes Polda Jabar. Pemeriksaan itu berupa kimia darah, hematologi, cek urine, pemeriksaan fisik," ujar Bripka Firman Sahrul Asih, S.Kep., Ners., dalam keterangan resminya.

Kasi Dokkes Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, pemeriksaan kesehatan ini bertujuan untuk melakukan pengendalian sebaran penyakit yang ada di Kabupaten Ciamis. Serta tentunya juga untuk melihat tingkat kesehatan anggota Polri di Polres Ciamis.

"Pemeriksaan ini nantinya menjadi dasar kita untuk mengendalikan sebaran penyakit yang ada di Kabupaten Ciamis. Serta melihat tingkat kesehatan personel Polres Ciamis. Terkait hasil itu nanti akan disampaikan setelah 1 minggu," kata Bripka Firman Sahrul Asih.

Tak hanya pemeriksaan kesehatan tubuh, kata Kasi Dokkes Polres Ciamis Polda Jabar, juga dilakukan tes kesehatan jiwa. Dimana setiap anggota Polri Polres Ciamis diberikan ratusan pertanyaan yang diisi secara online dan terpusat oleh data pusat.

"Ada juga psikotes untuk mengecek kesehatan jiwa. Terdiri darj 657 pertanyaan. Kegiatan itu dilaksanakan secara online dan masuk langsung ke pusat. Ini untuk mengukur sejauh mana tingkat kesehatan jiwa anggota Polri tersebut," kata Bripka Firman Sahrul Asih.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.